

**COMPTE RENDU DE LA SOIRÉE NNS
DU 15 NOVEMBRE 2024
à St Marcellin**

L'idée de cette réunion est un questionnement sur l'action de NNS dans l'avenir et sa raison d'exister encore. Un Bel échange au cours de cette soirée.

Des Questions :

- sur les pulvérisations

- un rappel sur l'historique de la diffusion du film sur la 5.

- le collectif Bretagne, alerte pesticide de Gironde.... la MSA reconnaît certaines maladies d'agriculteurs comme maladie professionnelle

- Malgré la prise de conscience de beaucoup de gens, il existe beaucoup de freins pour les associations environnementales

Que faire pour faire bouger les lignes ? Des propositions de l'assistance :

- ➔ Ouvrir un registre relatif aux personnes atteintes de cancer (témoignages dans les différentes communes)
- ➔ Pétition de quartier signée à apporter au maire
- ➔ Conseil d'une ex de l'ARS : : il faut des données pour pouvoir travailler !
Établir un lien solide entre la cause qu'on suppose et les cancers. Avec des demandes appuyées, des collectifs avec beaucoup de signatures, des associations ... on peut s'adresser à l'ARS.

- ➔ Asso ATMO ou autre (labo des sciences de l'environnement à Grenoble) : mener une action collective (appel à un financement participatif) ; Plus simple sur l'air et moins coûteux, avec des labos privés + peut être possibilité d'une visibilité sur d'autres réseaux alternatifs.

- ➔ essayer d'intéresser des chercheurs et l'ARS sur un cas spécifique.

- ➔ Faire des études dans les écoles qui pourraient mobiliser beaucoup de gens

L'avenir de NNS ?

NNS est une association d'actions pacifiques et de dialogues

C'est aux habitants de prendre en main les choses avec éventuellement l'appui de l'association.

Rester en état de veille active

Comment communiquer mieux pour NNS ?

Une proposition de NNS :

Appli Agricivis : demande de la chambre d'agriculture. Pourquoi pas une mise en place sur tout le territoire et une volonté nationale ?